

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Giat Anjangsana Sapa Warga dalam Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Dec 7, 2023 - 16:47



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder  
-7°15'47", 106°43'24", 368, 6m, 95°  
7 Des 2023 10.12.24

*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Giat Anjangsana Sapa Warga dalam Door To Door System*

Sebagai upaya menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, Bripka MAHFUD, melaksanakan kegiatan

anjangsana atau Door To Door System (DDS) pada Kamis, 7 Desember 2023, pukul 10.12 WIB, di Kampung Cikoneng, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka MAHFUD tidak hanya sekedar menyapa warga, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan penting. Salah satunya adalah mengajak warga untuk aktif dalam menjaga situasi kamtibmas dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.

Bukan hanya itu, Bripka MAHFUD juga memberikan peringatan terhadap potensi bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk memberikan informasi jika mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja, baik di dalam maupun di luar negeri.

Tak ketinggalan, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder juga mengingatkan warga terkait tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Warga diajak untuk selalu waspada, mulai dari tempat parkir kendaraan hingga penggunaan kunci ganda guna mengurangi risiko tindak kejahatan.

Dalam rangka menyambut Pemilu tahun 2024, Bripka MAHFUD juga mengajak warga untuk tidak terprovokasi oleh berita bohong atau hoaks. Masyarakat dihimbau agar selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya guna mencegah penyebaran informasi yang tidak benar.

Selain itu, Bripka MAHFUD menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program tersebut bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dengan menampung segala curhatan, saran, dan informasi dari warga.